

Alcalde Pulido reconoce voluntariado

El Alcalde de Santa Ana reconoció el trabajo que diversos líderes comunitarios han realizado en diversas áreas con el fin de mejorar la condición de vida de las familias que habitan en su sociedad.

Pág. 2

editorial@miniondas.com

5 NOV. 2009

COMUNIDAD

Alcalde Pulido reconoce a voluntarios comunitarios

Redacción.

El alcalde de Santa Ana, Miguel Pulido, mediante una ceremonia en sesión pública reconoció el trabajo de diversos líderes de la comunidad que por más de 5 o 10 años han dedicado horas voluntarias de trabajo encaminado a mejorar diversas áreas.

Entre los premios otorgados se reconoció la labor de Cecilia Aguinaga, por más de 4 años de servicio, en la comisión de Relaciones Humanas, como presidenta, y actualmente como vicepresidente activa de la misma. Esta comisión es responsable de distribuir un millón de dólares anuales a diferentes organizaciones, no lucrativas para ayudar a la comunidad de Santa Ana.

De la misma manera, los otros trabajadores comunitarios fueron reconocidos por el mérito de ayudar a que esta ciudad logre el propósito de su existencia, ser el mejor lugar para vivir. El alcalde Pulido exhortó a los presentes a no desistir en esta actividad y a ser un ejemplo y motivación para las nuevas generaciones.

